



ENCUENTRO ■ RED IBÉRICA DE ENTIDADES TRANSFRONTERIZAS

La Hospedería Fonseca acoge un seminario sobre innovación en la raya hispano-lusa

■ Se celebrará el 18 de abril para mostrar los recursos en la zona

B.H.

La Diputación de Salamanca, como socio de la Red Ibérica de Entidades Transfronterizas (RIET), promueve la celebración del seminario titulado "Emprendedurismo e Innovación en la raya Hispano-Lusa", que tendrán como escenario el auditorio de la Hospedería Fonseca el próximo 18 de abril. El objetivo del seminario es establecer un foro de de-

bate e intercambio de experiencias entre los operadores transfronterizos con experiencia en cooperación universidad-empresa sobre iniciativas emprendedoras e innovadoras a lo largo del territorio transfronterizo hispano-luso, así como dar a conocer la red de recursos e infraestructuras en esta materia en La Raya y consolidar el proyecto RIET. Los interesados en inscribirse

puede hacerlo hasta el día anterior en la web www.oaedres.es y en la dirección <http://fundación.usal.es/universidadempresainscripcion>. Durante la jornada del seminario se celebrarán tres mesas redondas con sus respectivos debates y conclusiones sobre colaboraciones entre la universidad y la empresa en la raya hispano-lusa a través de proyectos de excelencia.